

# La piste réussit aux athlètes

Le championnat du Rhône d'athlétisme sur piste 2006 s'est révélé être un excellent cru pour le CAD/FJEP

**D**ANS la continuité de la dynamique des deux tours des interclubs, les athlètes Décinois et Majolans ont encore fait parler d'eux à l'occasion des championnats du Rhône d'athlétisme qui se déroulaient sur les stades de Tassin et Parilly.

Avec six titres de champions du Rhône et sept places sur le podium lors de ces compétitions, les résultats ont été une fois à la hauteur des espérances de leurs entraîneurs.

## Les champions

En cadettes, Eléa Diarra réalise encore une performance remarquable sur 300 m en 42"06 record personnel et titre à la clef. Pénélope Sarrat s'impose au poids avec un jet à 11,62 m. En juniors, Matvei Gaschet remporte le 800 m en 1'56"60. En seniors, Bastien Perraux domine le 3 000 m steeple en 9'10"60 et Patrick Bonvarlet s'impose dans le 10 000 m marche 54'12".

## Les athlètes à la 2<sup>e</sup> place

En juniors, Anaïs Breisack sur 2000 m steeple en 8'42"34. En seniors, Frédéric Parcet sur 3 000 m steeple et Liliane Bon-

varlet au 5 000 m marche en 31'34". En espoir, Grégory Duval sur 400 m haies.

Les athlètes à la 3<sup>e</sup> place  
En cadet, Guillaume Martin sur 320 m haies en 50"49. En cadettes, Aïcha Benazzouz sur 320 m haies en 55"99 (4<sup>e</sup> en longueur avec 4,64 m). En juniors, Adeline Matera sur 400 m haies en 1'07"40.

## Les autres résultats

Séna Kinhouandé 13"58 au 100 m et 28"47 au 200 m, Chantal Darcet 31"40 au 200 m, Joël Katendi 5,75 m en longueur et 17"76 au 110 m haies, Cédric Teppati 1,55 m en hauteur (4<sup>e</sup> en cadet), Loris Pierron 5,56 m en longueur, Antoine Calvier 25,38 m au disque (4<sup>e</sup> en cadet), Michael Cardia-Lima 11"80 au 100m, Fabien Couchot 4'20"00 au 1 500 m, Stéphane Mayousse 4'32" au 1 500 m et Clément Bel 4'35 au 1 500 m

La saison bat son plein et ne doutons pas que de nouvelles performances seront encore réalisées dans les prochaines semaines.

Ce week-end les benjamins se déplacent à Aix-les-Bains pour les jeux Rhône-Alpes tandis



**Bastien Perraux champion du Rhône du 3 000 m steeple**

/ Photo Raymond Bugnard

que d'autres athlètes seront à Bourg-en-Bresse pour les

Régionaux d'épreuves combinées.